

Thierry Hulot et Pascal Brossard entrent au Conseil d'administration du Leem

Lors de sa réunion du 14 mars 2017, le Conseil d'administration du Leem (Les Entreprises du Médicament) a procédé à la cooptation de deux nouveaux administrateurs :

- **Pascal Brossard**, Directeur Général de Zambon France, dans la « famille des laboratoires européens » en remplacement de Guillaume Clément :



Pascal Brossard est Docteur en pharmacie, ex interne des hôpitaux de Paris, et diplômé de l'ESSEC (promotion 85).

Il débute sa carrière en 1985 dans le marketing pharmaceutique au sein de l'entreprise Soekami. En 1992, il rejoint le laboratoire Searle et occupe le poste de chef de produit puis celui de chef de groupe.

En 1992, Pascal Brossard rejoint le laboratoire Warner Lambert Consumer Healthcare comme Directeur de Business Unit, et intègre ensuite le Groupe Aventis en 1996 comme Directeur Marketing. De 1999 à 2007, Pascal Brossard a successivement été Directeur Général du laboratoire Celltech Pharma France, puis du laboratoire Nycomed France.

Depuis 2007, Pascal Brossard est Directeur Général de Zambon France.

Par ailleurs, Pascal Brossard a été Président de l'AFIPA (Association Française de l'Industrie Pharmaceutique pour une Automédication responsable) de 2011 à 2016.

- **Thierry Hulot**, Président des sociétés de la division Biopharma de Merck en France, dans la « famille des laboratoires européens », en remplacement de Pierre-Henry Longerey :



Thierry Hulot est titulaire d'un MBA de l'Université Ashridge (Royaume-Uni). Il est également diplômé en pharmacie et en métabolisme des médicaments (Université Paris René Descartes et Université Paris Sud).

Il débute sa carrière en 1989 comme chargé d'études biopharmaceutiques au sein du laboratoire Delagrangé. Il rejoint ensuite Synthélabo Recherche en 1992 comme chef de projet en pharmacocinétique clinique.

Thierry Hulot intègre la filiale française de Merck en 1995, puis rejoint le groupe Merck en 2002, où il occupe différents postes en R&D en France et en Allemagne.

En 2007, Thierry Hulot poursuit son activité au sein de Merck Serono en Suisse après l'acquisition de Serono par le groupe Merck. Il a pour mission de mettre en place la fonction management de projets au sein de la nouvelle entreprise. Il dirige ensuite le cabinet du Président de Merck Serono jusqu'en 2012, puis crée l'activité Biosimilaires en 2013.

Il a ensuite été nommé Head of Global Manufacturing and Supply avec pour objectif la transformation du réseau mondial de production et de distribution du groupe Merck.

Thierry Hulot est Président des sociétés de la division Biopharma de Merck en France qu'il dirige depuis le 1^{er} février 2017.

Retrouvez toutes les dernières informations sur : www.leem.org/espace-presse

Contacts presse :

Stéphanie BOU - tél : 01 45 03 88 38 - email : sbou@leem.org

Virginie PAUTRE – tél : 01 45 03 88 87 – email : vpautre@leem.org

Jean Clément VERGEAU – tél : 01 45 03 86 82 – email : jcvergeau@leem.org